

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Mata Pelajaran	PJOK	Materi Pokok	Bola Voli (Pasing Bawah)
Kelas/Semester	VIII/1	Alokasi Waktu	2 x 40 menit (1 pertemuan)
Kompetensi Dasar	3.1 Memahami teknik dasar gerak fundamental permainan bola besar 4.1 Mempraktikkan teknik dasar permainan bola besar dengan menekankan gerak dasar fundamental		
Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK)	3.1.1 Menjelaskan cara bermain bola voli dengan menggunakan peraturan yang dimodifikasi menggunakan teknik passing bawah dengan benar 3.1.2 Mempraktikkan teknik dasar passing bawah permainan bolavoli dengan koordinasi yang baik		

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui pembelajaran dengan model problem based learning dengan pendekatan saintifik

1. Peserta didik mampu menjelaskan gerak passing bawah pada permainan bola voli dengan benar
2. Peserta didik mampu mempraktikkan gerak passing bawah dengan benar.

B. Langkah-langkah Pembelajaran

Pendahuluan	Waktu
1. Guru dan peserta didik saling memberi dan menjawab salam serta menyampaikan kabarnya masing-masing. 2. Peserta didik dicek kehadirannya oleh guru dengan melakukan presensi peserta didik (PPK-Integritas) 3. Peserta didik disiapkan secara fisik dan psikis yaitu mempersiapkan buku dan berdoa diawal pembelajaran (PPK-Religius) 4. Peserta didik diberikan apersepsi dengan mengingatkan kembali pembelajaran tentang servis dalam permainan bola voli 5. Peserta didik dimotivasi agar terlibat dalam aktivitas pemecahan masalah dengan menjelaskan arti penting materi yang akan dipelajari dan memberikan contoh penggunaannya dalam kehidupan sehari-hari. 6. Peserta didik memperhatikan penyampaian guru tentang passing bawah dalam permainan bola voli yang akan dibahas, tujuan dan mekanisme pembelajaran dan teknik penilaian.	3 Menit
Kegiatan Inti Mengamati 1. Peserta didik mengamati penjelasan guru mengenai materi tentang passing bawah bola voli 2. Peserta didik mengamati contoh gerak dasar pada passing bawah bola voli yang dilakukan guru Menanya 1. Guru menanyakan pemahaman siswa mengenai gerak passing bawah bola voli 2. Peserta didik diberi kesempatan untuk bertanya mengenai masalah yang belum dipahami	5 Menit

<p>Kegiatan Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru dan peserta didik bersama-sama menyimpulkan teknik pasing bawah 2. Peserta didik diberikan tugas untuk penilain pengetahuan. 3. Peserta didik dan guru melakukan refleksi tentang pembelajaran pada pertemuan ini dengan cara peserta didik menyatakan pendapat sekaligus saran tentang bagaimana pembelajaran hari ini dari awal sampai akhir. (4C-Communication) 4. Peserta didik mendengarkan arahan guru untuk materi pada pertemuan berikutnya yaitu tentang pasing atas. <p>Ditutup dengan doa dan salam</p>	2 Menit

C. Penilaian

No	Ranah Kompetensi	Teknik Penilaian	Bentuk Penilaian
1	Sikap	Observasi sikap	Lembar observasi aktifitas peserta didik
2	Pengetahuan	Tugas	Uraian
3	Keterampilan	Peraktek	

Mengetahui,
Kepala SMPN 8 Komodo

Tondong Raja, 06 Januari 2022
Guru Mata Pelajaran

Aloysia Moto, S.Pd
NIP. 19800621 200604 2 010

Fransiskus X. Salomon, S.Pd
NIP.